
к о н т р о л ь н ы й  акзкт.
П Р О Л Е Т А Р И И  ВСЕХ СТРАН, С О ЕДИ Н Я Й ТЕС Ь!

Ленина
ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
ГАЗЕТА ОСНОВАНА 
В ИЮНЕ 1931 ГОДА

№  4 5  
(138 3 5 )

С Р Е Д А , 7 М АРТА 1990 ГО ДА Выходит пять раз в неделю ЦЕНА 
3 КОП.

СООБЩЕНИЕ
окррной избирательной комиссии 
о результатах выборов народного 

депутата РСФСР по Первоуральекому 
территориальному избирательному 

округу № 673
Рассмотрев протоколы участковых избирательных 

комиссий о результатах голосования по П ервоураль
скому территориальному избирательному округу Ш 673, 
окруж ная избирательная комиссия сообщ ает:

В списки избирателей для выборов народного депу
тата РС Ф С Р были включены 118783 человека, в го
лосовании приняли участие 91848 человек, или 77,3 
процента.

П ривязи недействительным 3051 избирательный 
бю ллетень Голоса избирателей распределились сле
дующим образом:

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ 
по вы борам  народны х д еп утатов  

в обл астной  Совет

Фамилия, имя. Число голосов, Число голосов,
отчество кандида поданных поданных против
тов в народные за кандидата в кандидата в на-

депутаты народные депутаты  родные депутаты

абс. проц. абс. проп.

ДУЕВ Вениамин
Николаевич 58622 63,8 30175 32,8

Л АПТЕВ Михаил
Н иколаевич 88-53 9,6 .79944 87.0

ПАВЛОВА Н адеж да
Па вловнэ 11584 12,6 77213 84,0

На сновании- стзтьй 48 Закона РС Ф С Р «© -'выборах 
народных депутатов РСФ СР» йГрОдяым депутатом 
РС Ф С Р п о  П ервоуральскому территориальному изби
рательному округу № 673 избран ДУЕВ Вениамин Ни
колаевич, 1931 года рож дения. Директор П ервоураль
ского Нлиотрѵбного заводаи член КПСС, проживающий 
в г. Первоуральске Свердловской области.

О круж ная избирательная комиссия.

№
окру

га

Фамилия, и. о. 
кандидата

Процент
проголо

совав
ших

Процент 
проголо

совав
ших «за»

163 В. М. Ш иринкия 76,6 34,5
А. Ф, Бунаков 28,4
Н. С. Миронова 12,7

164 В, В. Стогн»й 76,8 4,9
А Н. Ячмене® 20.6
А. И, Ткачук 23,3
В. Н, Ходырев 16,5
А. И. Гуков 13,4

165 В. В. А ндрианов. 76,2 19,4
А. А. Колпаков 54,8

166 Г. И. Фурманчулс 76,0 18,1
А. В. Кодмаков 17,3
Р. Ф. В алетдияов 9,7
П П. Ж одобов 18,3
Г. Я. Валова 13,4

167 Ф. М. Хасанова 78,4 9,0
В. И. Прудников 30,4
Л . В. В язовчеяко 25,3
М. А. Хусаенов 14,5

168 Н. П. Берестин 80,5 47,9
В. М. Василыгов 20,3

169 В. М. Власов 81,4 51,4
170 О. А. Попов 72,4 16,1

А. С. Калякюн 23,3
О. В- Суровей 20,5
В. Л . Акра мен ков 25,5

371 Н. П. Ерохин 74,6 16,2
В. К.. Туманов 39,4
А  Я . Веошинин 21,4
А. В. Ш илков 6,6

Народными депутатами в областной Совет избраны
А А. Колпаков в  В. М. Власов. Повторное голосова-
ние предстоит в округах №  163, 164, 166, 167, 170 и 
171. где избирателям надо выбрать одного из двух 
кандидатов, получивших больший процент поддержки. 
В избирательном округе № 168 предстоят повторные 
выборы.

В последнюю предпразд
ничную неделю в редакцию 
шел целый поток писем- 
благодарностей Л ю дям хо
телось через газету сказать 
добрые слова тем, кто об
служ ивает их в повседнев
ной жизни, дарит внима
ние. тепло и ласку. Но 
лучше всего об этом ска
ж ут оами письма. Д ля  на
чала сообщение бухгалтера 
горсовета общества инва
лидов В. Морозовой со  
словами благодарности в 
адрес тех, кто перевел де
нежные средства на счет 
общ ества. Это коллективы 
динасового завода и объ
единения «Хромпик», гор
промторга, управления
№  11 объединения «Урал- 
сантехмонтаж», учебно-про
изводственного комплексно-, 
по лесохозяйственного пред
приятия. бригада завода 
сантехвзделий, кооперативы 
«Универсал». «Металлист», 
«Спектр» я другие, а так
же жительница города 
А В Субботина Д обро
вольные пожертвования 
позволили обществу инва
лидов оказать  за последние 
два месяца помощь 216 
членам общества на сумму 
почти пять тысяч рублей.

Доброе дело рож дает 
добрый отклик. П одтверж 
дение — письмо ветерана 
труда Л . И Луканииой. За 
доброту, внимание, помощь 
благодарит она руководст
во городского совета об
щества инвалидов: «Мы
чувствуем себя не одино
кими. а это. поверьте, 
большое счастье» Инвалид 
первой группы А Г М а
лыгин также высказал теп- 
д ее  слова в адрес коапе-

35 ПИСЕМ И 11 ОФ И 
ЦИАЛЬНЫХ ОТВЕТОВ ОТ 
РУК О ВО ДИ Т Е ЛЕ Й  О 
ПРИНЯТЫХ МЕРАХ ПО
ЛУЧИЛА РЕД АК Ц ИЯ  ЗА 
МИНУВШУЮ НЕДЕЛЮ.

ратива «Сигма» за бес
платные талоны на пита
ние, а такж е работников 
социальной помощи на до
му, которые «не жалеют 
сил, помогая престарелым 
и инвалидам. А особые сло
ва хотел бы сказать о 
Л. Ю. Пакулевой, заботу 
которой ощущаю  на себе».

Много ли надо старому 
человеку? Доброе слово, 
внимание, небольшая по
мощь, и он уже счастлив, 
что не забы т людьми. Та-, 
кие чувства испытывает ве
теран труда управления 
треста У ралсантехмонтаж 
Н Г. Са ды ряв к своим 
коллегам, которые не з а 
бывают поздравить с пра
здником, днем рождения. 
О динокая пенсионерка Ф. В. 
Попонина попала в беду: 
сломала ногу. « З ату ж и л а ,. 
что буду девать, за хле
бом некому сходить, — 
пишет она в своем письме. 
— Но есть у нас люди 
доброй души. Моя соседка 
работница ТЭЦ Е. К. Ко- 
пейкина взяла день без 
сохранения зарплаты, сво
зила меня на рентген, где 
меня внимательно обследо
вала врач-хирург Г. П. Еф 
ремова Во время болезни 
мне помогали работницы 
детского сада № 76 Е. В. 
Лубнина, Н. В Огородни
кова. О. А. Попова, а так
же завхоз больницы №  6 
Л . Н. Смирнова. Низкий 
им всем поклон за это».

Почти
недели

«На земле хороших лю
дей немало» — правильны 
слова песни, считает ж и
тельница Билимбай Л. Ми
халева. которая рассказала^ 
о закройщице универмага' 
Т. Г М атафоновой. «К 
ней идут десятки женщин, 
и никто яе уходит недо
вольным, так  хорошо тру
дится Тамара Георгиевна, 
стараясь обслужить ва вы
соком уровне». — читаем в 

. письме. Об отзывчивости и 
внимании письмо участни
цы войны Е. В. Пелевиной, 
Оіна непременно хочет 
поблагодарить работников 
магазина №  70, которые 
приносят ей продукты на 
дом.

Добрых писем много. 
Невозможно рассказать обо 
всех. И все же ни одна 
почта не обходится без по
сланий проблемного харак
тера. Так, ветеран труда 
Н. Мингалев сетует на 
плохое состояние улиц Со
ветской, проспекта Космо
навтов где не горят фо
нари, яма посреди тротуа
ра. И никому нет дела. 
«Почему?— ѵдивляется ве
теран. — Ведь кто-то дол
жен отвечать за это». Ж и
тель Первомайки Е. В. Щ е- 
котов написал, что у забо
ра коллективного сада №  3 
больше недели бьет источ
ник горячей воды и тож е 
никому нет дела. Т. И. 
Иванова недоумевает, по
чему созданы  такие не»

удобства для тех, кто ж е
лает предложить горож а
нам продукции своих хо
зяйств на новом рынке. 
«Рынок построили прекрас
ный, — пишет она. — Но 
о  людях в конечном итоге 
забыли». С этим письмом 
мы познакомим читателей 
более подробно в ближ ай
ших номерах газеты.

Чья-то «добрая» рука 
прислала номер «Уральско
го трубника» с материала
ми, осуждаю щ ими решение 
связистов ставить на бло
кировку домашние телефо
ны. А вот пенсионерка Г. А. 
Авдеева совершенно дру
гого мнения по этому пово
ду: «Я сама пользуюсь
сблокированным телефоном, 
и ни разу никаких недора
зумений не возникало. Не
уж ели слова о милосердии 
для многих пустой звук? 
Ведь сблокированные теле
фоны отдаю т, как правило, 
ветеранам, бывшим вои
нам, инвалидам».

И напоследок хотим 
опубликовать несколько 
вопросов читателей. Ш ам а
новение, Ша.гины, Горшко
вы хотят узнать, правда 
ли, что после выборов бу
дут повышены цены на 40 
наименований товаров? А
В. М. Ж уков, безуспешно 
попытавшись сдать в при
емные пункты города ме
таллическую плиту от ста
рого пианино, удивляется: 
неужели металл никому не 
нужен? Редакция надеет
ся, что на все заданные 
вопросы она вместе с чи
тателями получит исчерпы
вающие ответы руководи-

С  КОСТАЛЬГИНА.

*Взгляд'

СЛОВО В ЗАЩИТУ
Сейчас много говорится и пишется в прессе 

о том, как решить продовольственную програм
му. В го роде  прошлой осенью был проведен 
пленум горкома КПСС по этому важнейшему 
вопросу. Но заметила, что больше всего было 
выступлений и решений по поводу развития се
ла. И очень мало -— по развитию личных по
дворий и коллективных садов горожан. А ведь 
личные подворья и коллективное садоводство, 
по-моему, дают больше овощей и ягод, чем 
совхозы. Вот бы где городу  приложить усилия!

Уже изучалось горисполкомом мнение горо
жан по поводу развития личных подворий. Но 
после этого разве  что изменилось? Давно упала 
численность коров, так как владельцам очень 
трудно добывать корма. На покосы нет дорог: 
трудно до  них добраться, а ещ е  трудней вы
везти по бездор ож ью  накошенное сено. Самые 
грязные и низкие места дорог к покосам давно 
пора эееыпать щебенкой! Или выделить в сезон 
сенокоса небольшие автобусы с маршрутами до 
мест массовых покосов.

А почему бы не поговорить и о развитии ча
стного сектора в городе? Взять хотя бы нашу 
Шайтанку. Многим ли она отличается сегодня 
от демидовской? Стыдно за наш промышленный 
город, который никак не хочет развивать част
ный сектор! Хртя там живут такие же рабочие, 
как и в С оцгороде Десятки лет жители Шай- 
танки на предвыборных собраниях говорят о 
воде, дорогах, телефонах, медицинском обслу
живании, уличном освещении, регулярном авто
бусном движении.

Но изменений никаких. На некоторые ули .ы 
воду подвозят на машине, а многие воду носят 
на плечах за 2—3 квартала. Сейчас уже в боль
шинстве деревень водопровод. А у нас с нашей 
техникой разве  это невозможно сделать? А до 
роги? По улице III Интернационала, как я 
помню, дорогу строили лет восемь. Сначала це 
лую пятилетку включали е е  в проекты и обещ а 
ли населению, а потом примерно два километра 
дороги строили... три  года.

А вот как в прошлом году «построили» дорог) 
по улице Красных Партизан. Осенью 1988 года, 
когда уже было много снег», навозили щебень 
А весной, когда снег ещ е не растаял, его р а з 
ровняли. В результате дорога стала не лучше, 
чем была до  ремонта, а хуже. А что творите* 
с прилегающими к улице Красных Партизан 
проулками? Весенними потоками промыты мет 
ровые канавы. В сырую погоду никакого п одъез
да к домам нет.

П роезжая по улице III Интернационала, 
я сосчитала пустующие участки. Примерно де 
сятая часть. Непрестижно жить в частном доме!
А вот в других странах, как пишут в газетах, на
оборот. Вот и у нас надо так сделать. Провести 
водопровод, построить хорошие дороги, постро
ить хотя_ бы небольшую больницу, газ уже ва 
свой счет кое-где жители Шайтенки проводят. 
Застроят люди пустующие участки. За счет это
го будут решаться и продовольственная, и жи
лищная проблемы Да и воспитание детей тру 
дом на своем подворье дает положительные 
результаты.

Дальше о коллективных садах. Их в нашем 
городе  много. Но большинство садов располо
жены далеко от автобусных остановок. Очень 
трудно садоводам добираться до своих участ
ков. Многие ездят  из-за этого только по выход
ным. Поэтому из-за недостаточного ухода за 
посадками, садоводы не получают нужного у р о 
жая. Надо подумать над тем, как организовать 
автобусное движение до коллективных садов. 
Где-то для этого нужно и дороги построить.

Наш совхоз выпускает биопрепараты для 
борьбы с вредите» ями и болезнями. Почему бы 
не организовать выпуск этих биопрепаратов на
столько, чтобы обеспечить и садоводов? В п ро
шлом году участники клуба садоводов писали 
в газету о плохом обеспечении саженцами, се
менами, удобрениями и ядохимикатами. Немно
го улучшилось положение с семенами. Но с са
женцами удобрениями, ядохимикатами не из
менилось. Не бывает в магазинах сернокислого 
калия, карбофоса, кельтана и др.

И последнее. Я считаю преступлением то, что 
в подвалах домов сейчас не стали строить кла
довки или лари. Они ж е служат и местом для 
хранения овощей. Подвалы пустуют, но зато 
строят коллективные овощехранилища. Это не 
по-хозяйски!

Н. КИБИРЕВА.



Не уверена, что сего- приятия. Вспоминаю эти Аксенова факты не с неба 
дня шн я я публикация станет выступления без всякой взяла, 
бальзамом на души мно- иронии, ибо даже челове- У нас в бригаде об-
гих, работающих на швей- ку, несведущему в делах становка такая: хоть рас-
ной фабрике. И все-таки предприятия, многие проб- кладушку приноси, раньше 
позволю с о б с т в е н н ы й  лемы становятся ясными, приходим, уходим позже, 
взгляд на эту историю. На- Уверена, если бы все рзбо- Десять учеников, нас де- 
чалась она с публикации чие прослушали столь до- вятнадцать. Как нам их 
швеи А. Ф. Аксеновой под ходчивые повествования, обработать, если они по 
названием «Черные» не часть их недоверия к уп- 40 процентов^ нормы дают.

аппарату Откуда такой закон взя 
то ветеран с болью рассеялась бы. Часть, но ся, чтобы не входить в по-

Т I  _________ Я п п м /л ч т т о  „ Т Л  П О ^ П Т О О Т  R

только  субботы ». Если ко- равленческом у
Р О Т К О ,  .Ю. UVI UUUU Ю. V — I------------   ,
рассказала о том как не все. И причина, на мой ложение, кто работает в 
трудно живется на фабри- взгляд, вот в чем. Специа- бригаде -  половина но- 
ке. Может быть, в ее листы, руководители стре- вичков или кадровые? Как 
письме были неточности, милнсь доказать каждый, начнет молодая норму на 
Пенять за это оабочемѵ что именно он ни в чем не сто процентов делать, ухо-

' J Т Т -      —л  Itfim Т-J л  ІГОТіПОТЮ СИ ЛТ О П П Я .
человеку — дело неблаго
дарное: как понимает эко
номику предприятия, так о 
ней и судит. Но в главном 
Анну Федоровну не упрек
нешь.

И вот собрание: СТК,
профком, комитет ВЛКСМ, 
приглашены рабочие, спе- __
циалисты. Начальник пытался влезть в шкуру лы, рабочие субботы. Рань- Ж_ДУТ к'orJja _н
ООТиЗа доказывает, что уп- рабочего человека. Да, по- ше хоть премия была. Ду

виноват. Но никто не по- дит. Не устраивают авра-

Ш КОЛЛЕКТИВ И ПЕРЕСТРОЙКА

ЧТО ТА М , ВПЕРЕДИ?
равлениы тоже имеют пра- нятно, во время авралов ша радовалась, а 
во на премию, они выхо- специалисты выходили в нет.

респондент В. Зотов запе
чатлел один день фабрики, 
условно назвав фоторепор
таж  «Жизнь как она есть».

И еще, один факт. По-мо
ему,. директор Н. Л. Пе
телин и его коллеги-едино
мышленники ясно видят 

вовать умные, справедли- путь, которым должна идти 
теперь вые экономические рычаги фабрика. Это аренда. Это 

Чтоб все было понятно: собственное старание^в за- 
отлично поработал— получи рабатывании прибылей. Ми-дят в бригады помогать, бригады (один-два-три ра- Может, Аксенова не , - Ж1ЯТ. НР от кого

р а с , , , .  „  Но е ,  . ы с о к ^ ^ . р л л » , ,  Б р ^  « к * .  =
Начальник планового от
дела подробно рассказыва
ет о формировании плана

никто из них не восприни- письмо — крик души, 
мает, как ЧП, когда брига- — И не будет у наскон-

де дан план, значит, это Но все это возможно 
умный реальный план. Ес- при полном взаимопонима-

да из смены в смену об- такта с администрацией до ли повысили норму, зна- нии между рабочими и уп-
идут они к чит, прежде подготовили оавлѳнцами. Кто же сдела-

осноівания. А сейчас, к со- ет первый шаг?
жать п п о г п а  м м  ѵ Глав- кадповые работницы ставят Выло правильное выступ- жалению, вопросы остают- На снимках: 1. Галинажать п р о г р а м м у ,  лав кадровые р а о т и ^  ле,ние Н1 м  Маклаковой, ся. Продукцию швейной Кузнецова, ^Татьяна Каре-

о том, как могут оскудеть рабатывает молодежь. Ведь тех пор, пока 
фонды, если и дальше сни- не первый год женщины нам, когда беда грянет...

„  -•     С  ,  .  Г. Л Г . П П Л І 1Л І  Н П О  Г> І_Т ТЛ •

ный б у х г а л т е р  самым вопрос: как так,
доходчивым образом 
яснила, почему

объ- няю норму на 140 процен- ветерана фабрики. С болью фабрики в городе, да и ва и Г, В. Стахова из тех,

ірплатѵ. Главный инженер одну субботу в месяц, от- надо, и неоперившихся дев- чтобы женщины

нельзя по тов и не получаю премию? в душе говорила’ она. о его пределами, знают и це- у кого все получается.

, „ р « ,  ь 14-ю Почему « .  SSSSJSSSt ,“ об„ВОТк ™ ,г а " ы  2 Ф ."с . Л ™ ? . »  ™ В С.
предприятия шли нарюрабо- Бутакова — кадровые швеи;
ту с радостью. И не толь- 3. Любовь Третьякова. Го-

ставят час имеют работницы: тка- ко накануне 8 Марта, а ворят, из нее получится на-
Впрочем, жизнь стоящ ая швея. 4. Есть о

Почему администра- иногда "ездят. Все правиль- на.ша тем и хороша, что чем посоветоваться инже-
время к нам с но. Но это не значит, что не может человек постони- неру ООТиЗа Н. Н. Кор-

Послушать не надо наводить порядок нр мучиться вопросами и мильцевой с_мастерами.
Люди проблемами. Наш фотокор-

познакомила с трудности- рывать от семьи? Эти вон- чонок воспитывать,, и це-
ро-сы выплыли и на собра- нить те блага, которые сеи- 

как их ставят час имеют работницы: тка
ни получают, по путевкам всегда.

ми, которые одолели тех- . 
нический прогресс. Дирек- нии. Вот 
тор дипломатично призвал рабочие: 
посмотреть в корень собы
тий, не искать персонально ция все 
виновных, а найти . пути претензиями 
улучшения работы пред- их, вроде они правы. Но и в премировании. Т. ВАЖ ЕНИНА.

жрягчцч 4I4PWJ И'!;—"' ЯМ*" !rt|j т-ічг.ЧІ1|Ю.ч-̂ (,   j "Tff
■,4.;г. : i:I' ЯіУиіІі'1: ЦК.., |:|р■!• у Д."'! .... ч.:

Обращение прокуратуры города
Как уже сообщалось в печати, город

ская избирательная комиссия в соответ
ствии с Законом «О выборах народных 
депутатов местных Советов народных 
депутатов РСФСР» признала недействи
тельным еыдвижение от коллектива цен
тральной лаборатории автоматизации и 
механизации Новотрубного занода 
Л. Целовальникова, В. Дружинина, 
С. Поіртнова и В. Дуева кандидатами в 
народные депутаты 'городского Совета 
народных депутатов поскольку обнару
жила нарушение названного Закона во 
время выдвижения — от коллектива 
ЦЛАМ. Материалы об этом нарушении 
были переданы в прокуратуру города 
для проверки. В ходе проверки наруше
ние Закона о выборах подтвердилось и

прокуратурой города принято решение 
возбудить уголовное дело по признакам 
ст. 133 Уголовного кодекса РСФСР.

В ходе расследования уголовного де
ла будет определена степень ответствен
ности должностных лиц. допустивших 
нарушения,

В связи с этим прокуратура обращ а
ется ко всем заинтересованным лицам, 
в том числе и представителям средств 
массовой информации, не делать каких- 
либо заявлений и сообщений в печати 
о предполагаемых действиях причастных 
к этому делу лиц. В противном случае 
ycra-новление истины бѵдет затруднено.

П КУЗНЕЦОВ, 
прокурор города, младший советник 
юстиции.

2  ПАМЯТЬ 
НАША

Увековечить
имена

В этот холодный январ
ский день на улицах, горо
да было безлюдно. Лишь- 
немногие стали свидетеля
ми, как над городом проле
тел самолет, почти касаясь 
заводских тр.уб. Было ясно, 
что самолет терпит бедст
вие. Кто они, эти безвест
ные герои-летчики, которые 
отвели от нас беду? Они 
сделали все, чтобы поса
дить горяший самолет за. 
чертой города, предвари
тельно освободив баки от  
горючего, чтобы избеж ать 
взрыва. Я знаю, сообщение 
о их смерти родным было 
очень коротким: погибли во 
время очередного рейса. Мы 
же, жители Первоуральска, 
должны знать имена этих 
мужественных летчиков. И 
на месте их гибели нужно 
поставить памятник. Пусть 
это. будет небольшой обе
лиск или просто мраморная 
плита с именами погибшего 
экипажа. В Первоуральске 
много добрых, ОТЗЫВЧИВЫХ 
людей. Думаю , что призы
вать их к милосердию нет 
необходимости. В нашем го
роде есть серьезная органи
зация — Фонд молодежной 
инициативы при ГК 
ВЛКСМ , которая вполне 
может оказать посильную 
помощь в этом благород
ном деле.

В. МОЛ О ДНО  ВА, 
пенсионерка.

■ письмо
В РЕДАКЦИЮ

С НАДЕЖДОЙ 
НА ГАЗЕТУ

Квартира №  14 — един
ственная коммунальная в 
доме №  14-а по улице Гер
цена. Три семьи живут 
здесь, а значит, тройная эк
сплуатация системы водо
снабжения, сантехнического 
оборудования и тройной их 
износ. Добавим к этому, 
что в доме за последние 
32 года был только один 
текущий ремонт, да ' и то 
более чем двадцатилетней 
давности. Потому неудиви
тельно, что в квартире 
№  14 из крана на кухне 
бежит непрестанно вода. В 
туалетной комнате водо
проводная труба в ракови
ну перекрыта жильцами. 
Ванна прохудилась, стоит 
ее наполнить, как по полу 
растекается вода. Стена, 
отделяющ ая ванную комна
ту от лестничной площадки, 
от. хронического отсырения 
начала рушиться. Месяца 
четыре ходили жильиы за 
коммунальниками, но те не 
вняли их1 просьбам о необ
ходимом ремонте. В конце 
концов, полностью разоча
ровавшись в обещаниях на
чальника УЖКХ А. И Обо- 
ротова, они пришли в ре
дакцию.

— Как же так? — обра
тился к руководителю ж ур
налист.

— Знаю про эту кварти
ру, — ответил он, — во 
вторник там все будет сде
лано.

Но во вторник оказалось, 
что А. И. Оборотов пере
путал квартиру, хотя сам 
живет в этом ж^ доме.

- -  В пятницу, — был 
его очередной ответ.

9 февраля слесари-сантех
ники и впрямь побывали а 
квартире №  14. Но вся их 
помощь выразилась в  том, 
что замотали трубу у в х о 
да в унитаз. В лучшем слу
чае месяц вода не бѵдет 
течь на пол. А дальше? Й 
как быть с другими проб
лемами?

М. САБИРОВА.
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С писать С точки зрения
НАСЛЕДИЕа

с оал ан са...
Кто бывал в город

ском архиве, знает, сколь 
ж алкое существование 
влачит о%н — с трудом 
втиснулся в одну из 
квартир жилого пяти
этаж ного дома. И если 
бы не повседневный и 
кропотливый уход за 
документами со стороны 
Антонины А лександров
ны Афанасьевой!

В одном из закутков 
архива я и попытался 
найти ответ на один, 
давно интересующий 
многих первоуральцев 
вопрос: кто конкретно
отдал распоряж ение сне
сти с лица города цен
ный исторический па
мятник — храм Петра и 
П авла.

И так, 1974 год. К аж ет
ся, недавно. П ередо мной 
— семь папок. В них те
кущ ая в то время рабо
та исполнительного ко
митета городского Сове
та народных депутатов. 
Все те же «вечные» про
блемы и хлопоты: «об
увеличении штата мед
вытрезвителя П ерво
уральского горотдела в 
связи с увеличением на
грузки на работников 
медвытрезвителя по изъ
ятию с улиц и общ ест
венных мест граж дан в 
пьяном виде», «... уси
лить контроль за рабо
той шоферов по свое
временному выходу ав 
тобусов на линию».

Уже потеряв надеж ду 
найти нужный документ, 
я приготовился с доса
дой захлопнуть послед
нюю седьмую папку с 
делами исполкома. И 
тут, скользнув взглядом 
по очередному листу, з а 
мер. П ередо мной было 
решение от 11 июня 
1974 года «О списании с 
баланса домоуправления 
городского управления 
коммунального хозяйства 
кирпичного здания (бы в
шей церкви) по ул. 
О рдж оникидзе, 1».

Д окумент написан су
хим канцелярским язы
ком. Словно речь идет 
не о памятнике архитек
туры 19 века, а о том, 
чтобы побыстрее убрать 
кучу мусора накануне 
приезда в город важной 
комиссии.

«Исполком городского 
Совета отмечает, что в 
кирпичном здании (бы в
шей церкви) с 1930 года 
размещ ались с соответ
ствующей реконструкци
ей здания, различные 
организации: столовая,
кинотеатр «Горн», крае
ведческий музей, вело- 
ремонтная мастерская, 
колбасная мастерская. В 
настоящ ее время здание 
не эксплуатируется и 
находится в аварийном 
состоянии.

Исполком городского 
Совета решил:

1. Списать с баланса 
домоуправления город
ского управления ком
мунального хозяйства 
здание бывшей церкви 
по улице О рдж оникид
зе, 1 с балансовой стои
мостью 138590 рублей, в 
том числе основной пло
щадью 664,8 квадратных 
метра, как находящееся 
в аварийном состоянии.

2. Просить исполком 
облсовета депутатов тру
дящ ихся разреш ить сне
сти кирпичное здание 
(бывшей церкви) г. Пер
воуральска. П редседа
тель исполкома Перво
уральского городского 
Совета депутатов трудя
щихся В. Гришаков, сек
ретарь исполкома Пер
воуральского городскою  
Совета депутатов трудя
щихся В. Рязанцев».

архитек тора
Вначале зададимся 

вопросом: что же пред
ставляла из себя перво
уральская церковь с 
точки зрения архитекту
ры? М ожет быть, дейст
вительно не отличалась 
она ни выразительно
стью линий, ни красо
той? И не стоит ее ж а 
леть сегодня.

Вот мнение липа ком
петентного в архитекту
ре, члена Союза архи
текторов, бывшего глав
ного архитектора го
рода Е. А. Рахмановой:

— Ц ерковь была про
сто красавица! Помню, 
чудесная была ограда 
из художественного ли
тья на каменном поста
менте, коринфский ор
ден, лепестками укра
шены колонны, с двух 
сторон по-ртики...

Несколько фактов из 
истории. По выпискам, 
сделанным нашим крае
ведом Ю. А. Дунаевы м 
из книги священника 
А. А. Топоркова «О Ва- 
сильево-Ш айтанском з а 
воде» (Пермь. 1892 год, 
стр. 88—89) выходит, 
что самая первая цер
ковь в Ш айтанке была 
деревянной и залож ена 
еще в 1748 году. Она 
чудом уце.лела во время 
крестьянской войны, ког
да заводской поселок 
был заж ж ен  сразу в 
шести местах по приказу 
карателя секунд-майора 
Фишера. О днако во вре
мя большого «мирного» 
пожара церквушку все 
же не убереглд.

Тогда-то «по благо
словению преосвященно
го Иустина», пе, омского 
епископа, в ! 821 году 
«иждивением владельцев 
завода М атвея Филато- 
вича и сына его Ивана 
М атвеевича Ярцевых 
была построена камен
ная трехпрестольная 
церковь, в 125 саж енях 
от места прежней». Фун
дамент создавался осно
вательный, из «дикого» 
камня и облицовывался 
снаружи чугунными пли
тами. П ять главок, как 
и восьмиконечные крес
ты, сделаны были из 
меди и вызолочены чер
вонным золотом. На од 
ном основании с церко
вью встала высокая ко
локольня. Звон ее девя
ти колоколов р азд авал 
ся на всю округу, падая 
на гладь безмятежного 
пруда.

  Помию, помню чис
тый звон колоколов, — 
охотно вспоминает сего
дня Е. А. Р ах м ан о ва .— 
Мои родители очень пе
реж ивали. когда цер
ковь сносили...

— Екатерина Андре
евна, но ведь вы же бы
ли в ту ' пору главным 
архитектором города, 
могли защ итить здание.

— Что я могла одна 
сделать! Мой областной 
шеф (руководитель от
дела по делам строи
тельства и архитектуры 
при облисполкоме — ав 
тор) сразу заявил, что 
овчинка выделки не 
стоит. П риезж ала спе
циальная комиссия из 
Свердловска и дала т а 
кое же заключение. И 
пото<м... У нас в городе 
были очень дисциплини
рованные власти.

С окровищ а
Волковы х

А что же жители го
рода? С ними отчего не 
посоветовались, прини
мая решение? Не в духе 
того времени. А ведь

фают, что даж е револю
ционная буря и граж 
данская война не тро
нули старую  постройку 
П равда, где-то в году 
1927—29 церковь была, 
как и многие ее со
братья, закры та.

Но здание не пустова
ло. П ервоуральцы стар
шего поколения хорошо 
помнят, как ходили сю
да в первый в городе 
кинотеатр. Н азвание бы
ло звонким — «Горн». 
Здесь впервые из «тре
щалки» — допотопного 
проекционного аппарата, 
горож ане увидели «Ч а
паева», «Веселых ребят», 
«Мисс Менд»... Ленты 
шли частями и их меня
ли прямо на свету, под 
друж ный свист зрите
лей.

невший. Опять, думаю, 
сказалось давление из 
областного центра. А на 
местах сидели дисцип
линированные исполни
тели!

— Их никто не под
держ ивал, — такую 
горькую фразу услышал 
от Екатерины Андреевны 
Рахмановой. Д а, ушли 
Волковы из жизни, и все 
труды пошли прахом. В 
начале пятидесятых при 
попустительстве дирек- 

’ тора музея В. Ф. Чу- 
вилъдиной в подвале 
здания бывшей церкви 
затопило многие архивы 
— уникальные докумен
ты нашей с вами исто
рии. Пугачевские сабли, 
колодки политкаторжан, 
уходивших по тракту 
мимо храма в бескрай-

ХРАМ 
БЕЗ СПАСИТЕЛЯ

«Если нам не отлили 
колоколу значит, здесь— 
время колокольчиков...»

А. Башлачев
ш ш ш ш ш

О «Горне» тоже оста
лись одни воспомина
ния. Как и о первом в 
П ервоуральске историко
краеведческом музее и 
мини-зоопарке, которые 
перед войной нашли 
пристанище в здании 
бывшего храма. Им бы 
так и оставаться в го
роде, но...

Учитель рисования 
Александр Федорович 
Волков и его супруга по 
движению дѵши взялись 
собирать по крупицам 
фонды. К ним бойко по
несли всякую старинную 
утварь, не было отбоя 
от посетителей. Б лаго
даря энтузиастам живой 
уголок не прекратил 
своего существования д а 
же в голодные сороко
вые годы, когда продук
ты выдавались по кар
точкам. Из живности, 
вспоминают старожили, 
в уголке бгіли такие эк

зотические животные, как 
тигренок, обезьянка, со
бака динго, гриф, удав.

Непро-сти т е л ь н о ,  но 
факт! Уже после войны 
весь первоуральский зве
ринец с чьей-то легкой 
руки был отправлен в... 
Свердловский зоопарк, 
сильно, говорят, обед-

ние сибирские просторы, 
многочисленные предме
ты уральского быта 18— 
19 веков — все эти экс
понаты были с порази
тельной легкостью уте
ряны или розданы на 
сторону. В первую оче
редь, в областной крае
ведческий музей.

А город остался без 
музея! У ревдинцев раз
ве попросить теперь ис
тории взаймы? После 
того как в здании р аз
местили зловонную кол
басную, его окончатель
но угробили. И стоял 
бывший храм на горе 
неприкаянной птицей без 
небес.

П рош лое  
тянет н а за д

Это стало у нас пе
чальной традицией: что
имеем — не храним, по
терявши — плачем. О т
куда эта ненормальная 
страсть к разрушитель- 
ству и забвению  прош
лого? Это поспешное 
переименование и пере
делка сложившихся
у л ии и городов, кулуар
ное, скрытое от народа

«изучение вопроса» о 
сносе памятников зодче
ства и культуры, а то и 
целых кварталов старой 
застройки. Н ередко в 
обход закона, не счита
ясь с мнением многих.

«Мы изучили вопрос о 
Сухаревой башне и при
шли к тому, что ее на
до обязательно снести. 
Предлагаем снести Су
хареву башню и расш и
рить движение», — те
леграфировали из Со
чи в Москву J1. М. 
Кагановичу, этому рья
ному исполнителю, И. В. 
Сталин и К. Е. Вороши
лов. Д ата  — 1933 год.

«Характерно, что не 
обходится дело ни с од
ной завалящ ей церквуш
кой, чтобы не был про
тест по этому поводу»,
— читаем в конспекте 
выступления Л . М. К а
гановича на совещании 
московских архитекто
ров (ж урнал «Известия 
ЦК КПСС», № 0 за 
прошлый год).

Речь шла всего лишь 
о церквушках! Не пощ а
дили в тридцатые годы 
не только Сухаревку, 
памятник 17 века, но и 
храм Христа Спасителя, 
мемориал славы россий
ского оруж ия — К азан
ский собор. И эта р а з 
руш ительная психология 
сталинизма оказалась у 
нас довольно живучей.

Коллега из «Ураль
ского трубника» Алек
сандр Скрипин вспоми
нает: «Примерно в сере
дине семидесятых про
ходила в нашем Дворце 
культуры и техники Н о
вотрубного завода вы
ставка художников. И 
вот появляется «свита» 
во главе . с директором 
завода Ф. А. Д ан ило
вым. О становился у 
этюдов Г. Р. Германа. А 
на них — вид из кельи 
на центральный храм 
Троице-Сергиевой лавры 
и еще что-то вроде это
го. «Иконки?! — недо
вольно молвил директор.
— Я комсомольцем эти 
кресты снимал, а вы 
тут в моем Д ворце по
повщину разводите?» 
Вскоре выставку за 
крыли».

Моя встреча с Васи-* 
лием Дмитриевичем Р я 
занцевым, кандидатом в 
народные депутаты гор
совета от совета ветера
нов, еще больше укре
пила в мысли: прошлое 
еше ох как цепко дер
ж ит иных людей. Ну 
никак не может понять 
Василий Дмитриевич, 
почему сейчас, как он 
запальчиво выразился, 
«Гообачев в обнимку с
Питиримом».

Печально, но Р язан 
цев по-прежнему убеж 
ден, что первоуральская 
церковь не представля
ла никакой исторической 
ценности для города и
приговор ей подписан
единственно верный.

При п о д д е р ж к е  
С услова?

Узнаю от Василия
Дмитриевича, что до 
принятия исполкомом 
решения о сносе здания 
бывшей церкви произо
шло неординарное собы
тие. И нициативная груп
па верующих ' (возглав
лял ее некто Краснов, 
работавш ий главным 
бухгалтером Ж КО Н о
вотрубного завода) об
ратилась с ходатайст
вом передать им пусту
ющее здание. Собрали, 
как уверяет Рязанцев (в 
ту пору он был* секре
тарем горисполкома, 
председателем комиссии 
по контролю за выпол
нением законодательства

о религиозных культа»), 
аж  75 тысяч подписей! 
Прошение это было на
правлено в Москву, в
ЦК партии. Говорят, что 
к самому главному иде
ологу тех лет Суслову. 
И было’... спушено вниз, 
до обкома. Процедура
сия известная!

— И что же потом, 
Василий Дмитриевич?

— Меня вызвали... 
Заставляю т город «ре
шить вопрос». А не 
так-то все просто! Это

-сейчас было бы запро
сто! Ц ерковь беспризор
ная долго стояла, ее 
же, как короеды, источи
ли всю — потихоньку 
разворовы вать начали. 
С оздали комиссию. Н у
жен акт об аварийно
сти. Из Москвы, из Со
вета Министров РСФ СР, 
пришло разрешение. Ну, 
что? Взрывать будем?

Кладка была моно
литной, кирпичи на 
крепком растворе, кото- 
пый нынешнему не чета. 
Д а еще эти чѵгунные 
плиты на фундаменте. 
Попотеть пришлось над 
«авариішым»-то здани 
ем!

— Помню, О всянни
ков из Уралспецстроя 
притащил здоровенный 
кран, — вспоминает Р я 
занцев. — С шаром. И 
стал разбивать. Неделю 
бил. Н ароду, как му
равьев!..

Болыо отозвалось к а
менное эхо.

В м есто эпилога
О днажды  осенью, про

езж ая  по старому трак
ту за прудом, невольно 
обратил внимание на 
бульдозер на бывшей 
церковной горе. Там 
оживленно велись зем 
ляные работы и уже 
вырисовывались очерта
ния фундамента. Секре
тарь горисполкома Т- А. 
Сердюк сообщила о том, 
что в октябре исполком 
городского Совета поло
жительно ответил на 
просьбу прихожан П ет
ропавловского прихода о 
строительстве новой 
церкви в городе. На 
том ж е месте.

Главный архитектор 
города В. А. Кухта 
кратко дополнил: «О бъ
ект будет небольшим, Я 
являюсь руководителем 
творческой группы, де
лаем эскизы...»

— Построить церковь 
в том виде, в каком она 
была, уж е невозможно,— 
соглаш ается глава об
щины первоуральских 
верующих отец Виктор, 
— не хватит средств, 
нет и тех материалов. 
А где взять, к примеру, 
колокола?..

Действительно, где 
взять то, что мы сами 
разруш или слепо и без
думно? Пустили по ми
ру. Бывш ая работница 
Новотрубного завода 
Л идия Афанасьевна Д е 
мидова однаж ды  поде
лилась таким фактом. В 
старой литейке завода 
висел когда-то старин
ный церковный колокол 
с витиеватой старосла
вянской вязью букв. У 
самого пульта.

— Я по нему стале
вара вызывала. У да
ришь — далеко по цеху 
слышно...

М ожет, еше найдется?
В. ГУБАЧЕВ.

Эта фотография ис
чезнувшего навсегда ис
торического и культур
ного памятника была 
представлена молодыми 
архитекторами Перво
уральской мастерской 
«Свердловскграж данпро- 
екта» на выставке в 
День молодежи.
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Ш НОВОСТИ КУЛЬТУРЫ —

МАРТОВСКИЙ СЮРПРИЗ
О  П ЕРВ Ы Е в нашем городе состоятся концерты 

известной по программам центрального телевиде
ния «Утренняя почта» н «Взгляд» группы «Электрон
ный мальчик», сумевшей завоевать популярность ши
рокого круга Слушателей Ее песни, ставшие шлягера
ми, «Девочка с Урала» «Дитер Болен», «Море не про
сто вода» знает и любит молодежь нашей страны,

В программе такж е принимает участие автор стихов 
песен группы «Электронный мальчик», певец и компо
зитор Б ори сБ ерг.

Вы услышите старые композиции, песни, из , нового 
альбома. В фойе вам предложат фотографии с авто
графами исполнителей.

Концерты состоятся 13- и 14 марта во Дворце куль
туры «Строитель» в 18 час 30 мин и в 21 час.

А КОФМАН. 
художественный руководитель 

ДКиТ «Строитель».

ТЕПЛО СКУПЫХ СТРОЧЕК
История солдатского письма неразрывно связана с 

историей воэкикнО'ведия Советской- . Армии. «Письмо 
без марки» — так  назывался праздничный вечеру про
веденный старшеклассниками средней школы № 10 
совместно с солдатами Свердловского гарнизона.

Трогательные, волнующие строки солдатских писем 
времен граж данской, войны, наших дней звучали в 
этот вечер. Ж ивой памятью о Великой Отечественной 
войне и о ее участниках стали выдержки из солдат
ских писем, которые бережно хранятся в школьном 
музее. Письма фронтовиков как бы приоткрыли завесу 
времени, и мы увидели своих дедов такими, какими 
они были сорок пять лет назад, когда торопливо, при
валясь к стенке окопа, склонившись над оружейным 
поикладом, а то и просто на колене писали свои ску
пые строки.

Воины-связисты* рассказали о том. как помогают 
письма из дома в нелегкой службе, спели под гитару 
несколько песен.

Вечер закончился дискотекой Все было здорово Мы 
благодарим за помощь в организации вечера военрука 
шкоты А А. Харланова. организатора внеклассной р а 
боты Т. П. Матвеенко

М. ВЕРШ ИНИНА, Н КОРЗНИКОВА, 
ученицы 11 «А» класса.

ОТТЕПЕЛЬ ЧУВСТВ
Недавно в нашем поселке произошло событие, кото

рое, увы, не особенно привлекло внимание жителей.
А жаль... Афиши Дома культуры сообщили, что в суб 
боту,. 17 февраля, состоится вечер отдыха «Любимая 
песня, романс, вальс»,

И пахнуло сразу чем-то далеким родным! Захоте
лось окунуться в чудесные старинные звуки. Почти 
два часа в зале звучали нонулярные мелодии русских 
песен и романсов. Концерт можно было бы смело на
звать музыкальным всеобучем Ведущая, Марйна Фа- 
тыкова, по ходу-знаком ила зрителей с историей ро
манса, звучали стихи в ее исполнении.

Задуш евно и искренне пела в тот. вечер Нима. И ва
шина. Ее мощное меццо-сопрано покоряло своей кра
сотой. Кстати, это по ее инициативе организовывался 
концерт. Казалось бы, такие известные нам с детства 
стихи Пушкина «Сижу за решеткой в темнице сы 
рой ,» Но они вылились в выразительную мелодию 
в исполнении Л Бурлаковой и Ё Дульпевой, причем 
без аккомпанемента. Другие песни прозвучали под 
гитару, что придавало им особо романтическое на
строение.

Виртуозно были исполнены на баяне старинные 
вальсы С, А. Лысенковым С душой- пела старинные 
романсы Л. П. Сорокина. Думаю, что все присутство
вавшие в зале получили огромное удовольствие от ус
лышанного. К сожалению, слушателей было немного. 
Д о чего же зачерствели души людей, лиш ая себя т а 
кой радости встречи с прекрасным! Мы- много говорим 
сегодня о падении нравов о равнодушии об отсутст
вии милосердия Так как ж? не отогреть душу на та
ком вот концерте5 Хорошо, что он стал маленьким 
шажком на пути к оттепели наших огрубевших чувств.,

МАХНУТИНА, 
п. Билимбай.

К ВЕСТИ ИЗ ШКОЛ -
Библиотечные уроки

Ребята , распределили ро- мендапия по теме, 1 урок- 
ли. и игра началась. Один: концерт,’, урок-путешествие, 
библиотекарь разговаривал работа со справочной ли- 
с читателем, спраш ивая е г о - тератѵрой и многое, дру- 
мнение о прочитанной кни- гое. Ольга Ивановна умеет 
ге, второй давал - аннотд-.. наладить контакт со 
ц й ю  к справочной литера- школьниками, знает всех 
туре. Еше подбирали лите- ребят п о . именам, помогает 
ратуру по темам Затем в подготовке классных ча- 
состоялся. конкурс сочине- сов, устраивает встречи с 
ний «Библиотека гбѵдуше- писателями, 
го». Вот такой игрой в ' В том. что дети друж ат 
библиотеку, заканчиваю тся с книгой, — заслуга работ- 
урови литературы у четве-- ников . этой библиотеки: 
рокдассников школы № 1. О. И. Малютиной, О. Д. 
Проводит их заведую щ ая Исакевич. 
библиотекой филиала Но- П оздравляем их с прязд-
вотрубного завода Ольга ником .8 Марта.
Ивановна МалютиНа. чело- От имени 6 «Б» класса
век увлеченный и оба я- школы АГг 1 J1. КОЗ J1Cl-
те льный. ВА классный руково-

Ребята любят, когда дитель.
Оэьга Ивановна проводит —---------------------------------------
библиотечные уроки: заши- Редактор
та формуляра, обзор-реко- Б. И. ПРУДНИКОВ.

реклама
§ш ОБЪЯВЛЕНИЯ

Кинотеатр «Восход». 7 8 марта «П О Л ЕТ  НАВИГА
ТОРА» Сеансы: 9, 11. 13. 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 7, 8 марта «БЕ Л Е Е Т  ПАРУС 
ОДИН ОКИ Й». Сеансы: 11 15 час «ЧЕЛО ВЕК ИЗ
РИО» Сеансы: 9, 13 17, 19, 21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель», 7, 8 марта 
«ЧЕРН Ы Й  КАПИТАН» Сеансы- 18. 20, час

Клуб филиала Новотрубного завода. 7 марта «РА
ЗИНЯ» Сеансы: 18. 20 час

Клуб имени В, И Ленина 7 марта «СЕМ Ь САМУ
РАЕВ» 12 серий). Сеансы: 18, 20-30 час, .

Клуб Трудпоселка, 7 марта «Д Ж У Л ЬБА РС». начало 
в 17 часов. «КАБАРЕ» . (2 серии). Сеансы: 18-30,
21 час.

Ш  ,  ВОСХОД
1 Г

С 11 по 18 марта группа «Эксперимент» моно
польно. представляя? комедию Сергея--Соловьева 
«Черная роза — эмблема печали, красная роза — 
эмблема любви». Кино зля пятналцатилетних о 
оо-рокалетних! бедных и богатых.- верующих! и 
атеистов, для т ех , кто за кооперативы-и против, 
для интеллектуалов и нет. скептиков и романти
к о в .  Но ни в коем случае не д л я ’ тех, кто об
делен чувством юмора!

Зрелищ ны й,-веселы й, современный фильм-с ин
тригующим названием про несчастную любовь со 
счастливейшим концом приглашаем посмотреть с 
1! по 18 чарта в 9. 12. 15. 18. 2! час, - 10 мар
та. в 21 час премьера Билеты продаются. Пена 
билета на 2 .серии — 2 руб. 40 коп.

культуры и техники НТЗ
приглашает муж чин. гг женщин НА КУРСЫ 
К рО И К И  И ШИТЬЯ: СУбучеяие платное В про-, 
грамме обл’чения: раскрой и пошив мужской и 
женской одежды.

Организационное собрание состоится 10 марта 
в 12 часов в комвате №  51.

Если у вас возникли трудности в воспитании 
ребенка или сложилась конфликтная ситуация в 
школе, ПТУ, опытные педагоги, врачи, юристы 
помогут вам в решении проблемы. С этой целью 
психолого-педагогическая консультация продол
жает свою работу каждую вторую и четвертую 
среду месяца С 18 до 70  часов по адресу: 
пр, Космонавтов, 1, аудитория 13 (металлурги
ческий техникум), В эти же часы работает теле
фон доверия 2-78-67.

ПТО ЖКХ предлагает
гранитные памятники по цене 224 рубля.
Обращаться по адресу: ул, 111 Интернационала, 

2, магазин ритуальных услуг. Время работы ма
газина с 9 до 17 часов, перерыв е 13 до 14 ча
сов, - -  .... - _

ИНФОРМАЦИОННОЕ БЮРО «ОБМЕН»
поможет вам найти варианты обмена жилой- пло
щади при помощи ЭВМ.

Адрес бюро; пр Космонавтов, 26 (в здании 
трансагентства).

Часы работы: вторник, среда, четверг, пятни
ца — с 16 до t9 чае,, суббота — е 10 до 13 час,

Среднее профессионально-техническое 
училище №, 127

объявляет прием учащихся на 19-90—91 учебный 
г.од для обучения по специальностям:

U  на базе неполного среднего образования 
ПОВАР, срок обучения 2 года, стипендия 

-60 рѵблей . . .
@  П О В А Р-КО Н Д Й ТёР, срок обучения 2 года,

стипендия 45 рублей,
* * *

Уважаемые выпускники СПТУ №  127, у в аж ае
мые работники торговли И общественного пита
ния, уважаемые родители и учащиеся средних 
школ. ,

Среднее профессионально-техническое училище 
.Vs 127 приглашает вас на отчетный концерт ху
дожественной самодеятельности, который вы мо
жете посмотреть 10 марта в 12 часов в ДКиТ 
НТЗ.

Дворец культуры и техники 
Новотрубного завода

9 М АРТА. Вечер отдыхе «В кругу друзей» из 
цикла «Для тех, кому за 30...» Начало в 19 ча
сов, Билеты продаются а кассе Дворца.

* * *
10 М АРТА. В, Розов «Гнездо глухаря». Спек

такль Свердловского государственного академи
ческого театра драмы.

Начало в 19 часов.
* * а

Объявляется при Дворце набор в платную 
театральную детскую студию (6— 10 класеы).

Запись проводится во Дворце в кабинете 
N2 7?  по вторникам и четвергам е 18 до 21 ча
са, Плата за обучение 5 рублей в месяц.

* * *
Детский танцевальный коллектив объявляет 

дополнительный набор мальчиков и девочек 
9— 10 лет. Занятия платные.

Обращаться в комнату N2 55, во вторник и 
четверг е 19 до 20 часов или в балетный зал в 
воскресенье с 16 до 18 часов.

ВНИМАНИЮ ПРЕДПРИЯТИЙ, 
ОРГАНИЗАЦИЙ, КООПЕРАТИВОВ!

поПервоуральский горпромторг предлагает 
безналичному и за наличный расчеты 

яшики деревянны§ размерами 
- Ц  400x200x150.

4  400x300x150;
’ І І  450x250x150

по дене’.35 и 45 копеек за щтѵку.
Обращ аться по адресу: г. Первоуральск, ул. 

Уриико-го, 6, база горпромторга. Телефоны: 
2-6Э-37, 2-79-41.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ БЮРО 
ПУТЕШЕСТВИЙ И ЭКСКУРСИЙ
принимает заявки на концерты , 
которы е состоя тся  в С вердловске

В  6—9 марта группа «БРИ ГА Д А  «С».
16—18 МАРТА Ж АННА АГУЗАРОВА и 

группа «СТАЛ К ЕР».
188 20—22 Ж АРТА группа «М ИРАЖ ».
Л  26 МАРТА концерт органной музыки,; - 
■  9 - 1 1  А ПРЕЛЯ солист театра песни Аллы 

Пугачевой ФИ ЛИ П П  КИРКО РОВ.
Щ я _  13 ИЮНЯ ГЕН НА ДИ Й  ХАЗАНОВ.
А С 23 ПО ?9 МАРТА будет проходить боль

шой детский фестиваль, 'в котором примут уча
стие коллективы из Турции, Дании, Италии, 
ЧССР, Г Д Р  ФРГ

Принимаются к о л л ек ти в н а  аз явки на группу 
30—49 человек с ^ёдоставлен-йем  транспорта.

Также приглашаем учащихся школы и ГПТУ 
на экскурсии но городу: 

ф  «Первоуральск — город трубников и хими
ков», :

4  «По памятным и историческим местам»,
4  «Улицы города рассказывают»,
4  «Сегодня ты школьник, а завтра — солдат», 

«По заветам Ленина» — к 120-летию со дня 
рождения В. И. Ленина».

Стоимость экскурсии на группу 30 человек — 
30 рублей, на группу 40 человек — 40 рублей.

За справками обращ аться: ул. Л енива, 37,
тел. 2 68-17. ’

МЕНЯЕТСЯ З - к в м н а т н а *  
к в а р т и р а  . новой п '"ач и ров  
ни на д в е  о д н о к о м н а т н ы е  
З в о н и т ь  545-58' ДО 17 ч а 
сов.

М ен яется  ; 3 -н о м н атн ая  
к в а р т и р а  53 чв. м . 2-й э т а ж ,  
в П е р в Ь у р а я ь с н е  “ з  3 или 
2 -и о м ч э т н у ю  К вартиру .  в 
г. Н о я б р ь ен е  Т ю м ен ск о й  о б 

ласти ^  О б р а щ а т ь с я :  п. Маг
нитна .  ул. Б у р и л ь щ и к о в .  
T5C3—2 и л и  - по  тел,- 95-6.20.

МЕНЯЕМ 2 -н о м н а тн у ю
к в а р т и р у  у л у ч ш е н н о й  п л а 
н и р о в к и  по ул, Е м л и н а ,  
16  в —4 на р а в н о ц е н н у ю  в 
Техгороде  или  8-м м и к р о 
р а й о н е  1-й э т а ж  не п р е д 
ла га т ь .  О б р а щ а т ь с я  п о сл е  
19 часов .

ТРЕБУЕТСЯ ж и л п л о щ а д ь
пля с е м ь и  и з  2-х ч е л о в е к .  
П р о п и ск а  не  н у ж н а .  З в о 
н и ть  по тел .  3-14-02.

Хлопоты без хлопот-это стирка 
с пош ж ом  «ФАКС»

«ФАКС» (производство Югославии) — поро
шок универсальный. Он гарантирует высокое ка
чество стирки изделий из всех видов тканей.. .Он 
одинаково эффективен и в стиральных машинах’, 
и при ручной стирке.

Преимущество этого порошка — в повышенном 
содержании лучших отбеливателей.

Душистые вещества, входящие в состав порош
ка. придают выстиранным изделиям приятный 
аромат.

Порошок «ФАКС» по иене 6 рублей продается 
в магазинах горпромторга.

Приглашаем вас за покупками.

А дм инистрация , о б щ е с тв е н н ы е  организации
П е р в о у р а л ь с к о г о  . опьттно э к с п е р и м е н т а л ь н о го  з а 
вода р а д и о т е л е в и зи о н н о го  о б о р у д о в ан и я  с п р и 
с к о р б и е м  с о о б щ аю т  о с м е р т и  в е т е р а н а  тр у д а , 
п е р с о н а л ь н о го  п е н с и о н е р а  м естн о го  зн а ч е н и я , 
у ч а с т н и ц ы  В ели кой  О теч естве н н о й  во й н ы

жилинои
Анны  Л у к и н и ч н ы  

и в ы р а ж а ю т  с о б о л е зн о в а н и е  р о д н ы м  и б л и з к и м  
п окой н ой .  .
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